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O Vereador Paulo Cesar Miranda, MDB, saudou a todos e, primeiramente, agradeceu ao deputado Luciano Silveira 
que o atendeu essa semana, para o qual levou algumas demandas que o nosso município está carente e está 
precisando. Agradeceu ao deputado Ayrton Lima que também o recebeu em seu gabinete, com quem também 
deixou algumas demandas. Informou que foram muito bem atendidos e estão esperançosos, sendo que também 
estão aguardando a visita do Luciano Silveira que virá ao município de Colinas os visitar. Novamente parabenizou 
a equipe que está à frente dos trabalhos na nossa cidade, pra deixá-la linda, cada vez ficando melhor. Comentou 
que já tiveram no último final de semana um grande número de público e estão com a expectativa de que venham 
cinquenta mil pessoas nesse período de quatro semanas, em que terão essas datas festivas no município. 
Agradeceu também a participação da seleção de Colinas na copa Rota da Serra e parabenizou eles pelo excelente 
trabalho e dedicação que estão tendo, representando nosso município, nesse campeonato. Disse que no começo 
ouviam muitos comentários das pessoas com falta de expectativa, com falta de apoio e hoje eles estão nos 
surpreendendo. Já, de antemão, informou que a equipe da seleção de Colinas já está classificada para a próxima 
fase, em segundo lugar. Falou que é uma experiência nova que está dando certo e isso, para ele, que é da área do 
esporte é gratificante, ver esse tipo de incentivo e de apoio. Dando continuidade, parabenizou administração pelo 
projeto que veio para esta Casa, sobre o auxílio aos atingidos na enchente. Explicou que quem o conhece, quem o 
procurou pedindo ajuda, para se dedicar nessa parte aí sabe que o que está falando aqui é verdade, tiveram muita 
dedicação nesses três meses como vereador, buscando um diálogo com a administração, pedindo apoio para essas 
pessoas e hoje, nesta noite, tem este projeto aqui para colocar em votação. Pediu o apoio dos demais colegas, que 
isso seja atendido, pois é gratificante esse auxílio. Comentou que dói, pois perdeu todas as suas coisas, não tem 
casa, paga aluguel, mas para quem teve a sua casinha que foi embora, isso é o mínimo de dignidade que eles 
merecem. Desta forma, parabenizou a administração por esse gesto especial. Após, disse querer deixar um 
questionamento, pois vê que os demais colegas estão com dúvidas a respeito do projeto de empréstimo que está 
nesta Casa para análise essa noite. Salientou também querer dizer aos colegas que estão com dúvida, que tiveram 
de segunda até hoje para conversar, mas ninguém os procurou, o prefeito estava lá, era só ter conversado e hoje 
eles têm isso aqui para decidir. Afirmou que tempo para questionar isso eles tiveram, sendo que ele, como vereador, 
no início do seu governo, do seu mandato como vereador, visitou a secretaria de obras e estão com sucata, até foi 
comentado de fazer leilão e coisa e tal, mas como irão vender o maquinário para juntar dinheiro, para fazer uma 
compra de um caminhão ou de uma máquina, não tem como, pois precisam no dia a dia para atender o nosso 
agricultor, para atender as demandas do município, não tem como hoje fazer isso. Explicou que desde o ano 
passado, ele, particularmente, viu caminhão com três rodas, faltando roda nos caminhões, porque não tinha. 
Comentou que hoje os agricultores vieram reclamar para ele que as máquinas do serviço que se faz uma hora estão 
levando três, três hora e meia, e isso é muito tempo, isso tem um custo altíssimo para o nosso agricultor. Afirmou 
saber que é um ato de coragem muito grande, ou terão atitude pra decidir isso aqui hoje e pensar no bem do 
município, o que que pode dar certo, o que que não pode dar certo, mas terão de ter atitude e coragem, pensar no 
município de Colinas, da qualidade, da agilidade dos serviços hoje, sendo que tem muitos locais no município 
precisando de asfalto, precisam de caminhão novo. Assim, pediu aos demais colegas vereadores, dizendo que isso 
é um dinheiro que terão a participação para fiscalizar durante o gasto que ele for ter, durante os quatro anos, pois é 
um dinheiro que eles, como vereadores, terão acesso pra fiscalizar, dependendo da demanda que o prefeito for 
investir ele. Reafirmou que hoje precisam urgentemente maquinário, se hoje o município tem uma dívida de um 
milhão, concorda, mas essa dívida também tem que pagar e se o município não tem recurso. Informou que essa 
dívida veio do ano passado, ela foi sendo empurrada e chegou no momento que não tem mais limite, tem que ser 
pago e como o município vai pagar sem o investimento. Disse ter analisado bem o projeto, também acha que é 
audacioso, mas se não tiverem audácia agora para tomar atitude e decisões, lá na frente poderão pagar o preço. À 
parte, o Vereador Emerson pediu a palavra para colocar sua opinião. Após, Paulo continuou dizendo que é preciso 
de recurso para pagar a dívida do passado, que ninguém os procurou para debaterem sobre o projeto, pois são 
eles, Vereadores que terão que decidir. Também disse ao Vereador, que se ele é contra, para votar contra, pois 
amanhã o município vai cobrar. Falou ser lamentável a posição do Vereador, que não consegue entender, teve o 
uso da tribuna e pode falar, agora ele, como vereador, quer dar a sua opinião também, porém acontece essa 
situação, talvez por falta experiência, não sabe, ou por ser mandado por alguém para falar essas coisas, pois não 
consegue entender. Afirmou que nessa noite vão pensar no município. 


